

Vom (13.) /14. bis zum 15. Mai sind wieder die Wähler am Zuge. Sie bestimmen über die Zusammensetzung der Gremien für die nächsten vier Jahre. Der VAB ist die starke und kompetente Fachgewerkschaft der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in der Bundeswehr.

Das **Kommando Cyber- und Informationsraum (KdoCIR)** ist das Führungskommando des Cyber- und Informationsraumes (CIR) der Bundeswehr und wurde am 5. April 2017 gegründet.

Der Cyber- und Informationsraum der Bundeswehr ist ein eigenständiger militärischer Organisationsbereich. Das Kommando ist Dienstsitz des Inspektors CIRCyber- und Informationsraum. Im KdoCIR Kommando Cyber- und Informationsraum werden die Aufgaben Cyber, ITInformationstechnik, Strategische Aufklärung, Geoinformationswesen der Bundeswehr und Operative Kommunikation geführt. Klaus Hebenstrick bringt als Kandidat des VAB seine langjährige Expertise mit ein. Den Interessen der Beschäftigten, insb. im Hinblick auf die Schnittstellen zwischen gestelltem Personal und Arbeitgeber, gilt sein besonderes Augenmerk.

Unser Spitzenkandidat für den Bezirkspersonalrat beim Kommando Cyber- und Informationsraum der Bundeswehr

Die Bundeswehr steht zwischen Personalmangel und Zeitenwende. Wie sollten die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in der Bundeswehr nach Ihrer Ansicht gefördert und motiviert werden?

Die Qualifizierungsgespräche sollten einen Weg aufzeigen, wie die gewünschten Karriereziele erreicht werden können. Dabei sollte auch aufgezeigt werden, wie sich das Entgelt dann entwickeln könnte. Außerdem sollten Weiterbildungen, die außerhalb der Bundeswehr auf private Kosten gemacht werden, anerkannt und finanziert werden, wenn ein dienstlicher Nutzen daraus zu ziehen ist.

Welche weiteren Themen sind nach Ihrer Meinung für die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in Zukunft relevant?

Zukunftsthemen, die für die Arbeitsplätze wichtig sind, sollten offen, klar und verständlich dargestellt werden. Zu oft werden neue Verfahren oder Software eingeführt, ohne klar zu kommunizieren, was sich im Arbeitsalltag ändert.

Sie können als Personalrat auf die Unterstützung des VAB zählen. Was ist für Sie besonders wichtig?

Der VAB bietet mir Unterstützung in allen Fragen der Personalratsarbeit und kurze Wege. Offene Kommunikation und Austausch auf allen Ebenen.



Klaus Hebenstrick

BWI GmbH

**ZUKUNFT.
ATTRAKTIV.
GESTALTEN.**
*Perspektiven in
Zivil schaffen.*